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桃園市八德區霄裡國民小學 

110學年度健康促進會議紀錄 

日期：110年 9月 18日 12：30  地點：校史室 

一、主席：古校長艷麗 

二、記錄：曾美玲老師 

三、出席人員：如簽到表 

四、提案討論 

    提案一:審查本校 110學年度健康促進計畫，是否通過? 

 

    決議一:於校務會議上全體表決通過。 

 

五、討論事項 

    (一)事項一：學校在執行生態學校七大步驟時，須選擇至少三項環境路徑

作為生態行動計畫之主題。109學年度所做的生態路徑為

「健康生活」、「永續食物」、本學年增加了「校園棲地」等三

個路徑。 

        說明一：「健康生活」強調促進戶外活動時間。 

「永續食物」強調改善食物的營養與永續性 

                「校園棲地」強調發展校園綠色環境。 

其他路徑還有能源、水、氣候變遷、交通、生物多樣性、消

耗與廢棄物、健康校園等。 

        討論一：今年度是否還是以這三項為本校發展生態學校的路徑，請發

表意見及表決。 

        決議一：決議，原有的「健康生活」、「永續食物」繼續執行，另外的

校園棲地也可以進行，透過學生了解其他生態路徑及環境檢

視後的結果，由學生決定本學期也想要做的路徑。 

 

    (二)事項二：在申請綠旗的條件中，需要每年定期做一次進行全面的環境

檢查與稽核，因此這個部分，我們需要大家來幫忙檢視。 

        說明二：針對說明一，各項路徑做全面的檢視，我們以去年的表件請

學生分組完成檢視表，希望在下次開會時(約一個月後)，能

夠完成此檢視表。 

        討論二：如何分工合作完成 110學年度霄裡國小的環境檢視表，如有

填表上的問題，可與師長討論。 

        決議二：(1)請五六年級分組討論完成各項環境檢視表件，下周五中午

開會找老師討論，看執行上有何問題。 

                (2)相關資料彙整後，要請負責的學生在周四做全校性宣導說
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明，讓大家知道。 

 

 

    (三)事項三：有關路徑「健康生活」強調促進戶外活動時間，要如何增加

與落實? 

        說明三：目前已推行晨間馬拉松，以及安排多樣的校外教學活動   

        討論三：有何方式可以更加落實成效，請討論。 

        決議三 ：(1)藉由   

 

    (四)事項四：有關路徑「永續食物」強調改善食物的營養與永續性，今年

度仍然推行食農教育。 

        說明四：此議題已結合校本課程做實施。 

        討論四：請討論本學期種植蔬果的地點，選項有；司令台後方涼亭空

地、資源回收站後面土地、香草植物區、中庭花園空地等，

以及討論各班要種植甚麼植物(菜種)。 

        決議四 ：1.以中庭花園空地利用保麗龍來栽種蔬菜(方便中低年級學

生觀察。 

                 2.可以考慮資源回收後面空地，但位置過於偏僻有安全問

題，可以考慮香草區開闢一塊來種菜。 

  

    (五)事項五：有關路徑「校園棲地」強調發展校園綠色環境，希望學生藉

由參與體驗式學習 ，能夠了解本校動植物生態，進而保育原

有生物。 

        說明五：此議題為本學年新加入。 

        討論五：有哪幾樣動植物，希望可以成為本校可見的動植物，例如螢

火蟲、蝴蝶、 台灣萍蓬草、蓋斑鬥魚…，為甚麼，請討論。 

        決議五：時間尚不夠，尚未有共識。 

 

六、臨時動議 

七、散會 

 

 


